
 
Das Porto für diese Briefe hät-
te man sich sparen können, 

denn die Antwort auf die ge-
stellte Frage haben wir bereits 

Anfang Oktober d. J. in einer 
Presseerklärung veröffentlicht. 

Darin wurden klare Fakten 
genannt, warum die dortige 

Umplanung auf Ronsdorfer 

Verhältnisse nicht anwendbar 
ist.  

Wer sich nach den 
Abläufen eines Plan-

feststellungsverfahrens 
erkundigt, stellt fest, 

welch zeitaufwändige 
Bearbeitung die Ein-

wendungen nach sich 
ziehen. Der abschlie-

ßende Erörterungster-

min wird voraussicht-
lich im 1. Quartal n. J. 

stattfinden; auch das 
hätte man bei uns 

nachlesen können.  

Völlig falsch. Es sind 

nachweislich 60 Mio. € 
Im Landtag hat die sei-

nerzeitige rot-grüne 
Koalition den Ausbau 

auf jetziger Planungs-
basis beschlossen!!!    


